

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Pelaksanaan kerja profesi memberikan praktikan kesempatan untuk mengembangkan *hard skill* maupun *soft skill*. Pelaksanaan kerja profesi sangatlah berguna untuk mempersiapkan skill dan karakter praktikan untuk memasuki dunia kerja yang sesungguhnya.

Selama 3 bulan melaksanakan kerja profesi pada perusahaan PT. ImageDynamics, praktikan mempelajari banyak hal seperti mendapatkan banyak pengalaman yang pasti akan berguna untuk masa depan praktikan. *Hard skill* yang praktikan pelajari seperti mempelajari penggunaan aplikasi-aplikasi yang berhubungan dengan desain dan fotografi, mengerjakan pekerjaan sesuai jadwal dan tepat waktu, berkomunikasi yang lancar dengan klien, dan juga dapat mengerjakan pekerjaan dibawah tekanan. Selain *hard skill*, praktikan juga mempelajari *soft skill*. Seperti mempelajari etika, berkomunikasi antar divisi, dan juga bagaimana cara mengelola klien dengan baik. Praktikan juga mendapatkan pengalaman untuk diri sendiri seperti pengetahuan dalam mengatur waktu dan menetapkan aktifitas prioritas.

4.2 Saran

Melaksanakan kerja profesi selama 3 bulan tidaklah cukup untuk dapat mengambil pengalaman dan mengembangkan karakter diri, jika tidak dimanfaatkan secara optimal.

Saran untuk perusahaan, diharapkan dengan menerapkan gaya komunikasi yang lebih komunikatif. Dan juga perusahaan mengadakan *meeting* mingguan yang rutin agar dapat menginformasikan mengenai *brief* pekerjaan yang akan datang dan juga sebaiknya mengikuti sop yang sudah ditetapkan sebelumnya, supaya dapat mengatur jadwal agar tidak bentrok dengan aktivitas lainnya, dan juga agar dapat melaksanakan kerja profesi

dengan semaksimal mungkin. Praktikan juga mengharapkan di sediakannya alat-alat untuk pekerjaan untuk mendukung kinerja divisi tersebut.

Saran untuk Universitas Pembangunan Jaya, diharapkan ke depan diadakannya payung legalitas kerja sama antara Universitas Pembangunan Jaya dengan PT. ImageDynamics. Supaya angkatan bawah akan mudah untuk magang lagi pada perusahaan tersebut.

